

Satgas Yonif 115/ML Terus Membawa Kebaikan dengan Memberikan Bantuan kepada Masyarakat Kampung Iluage

Achmad Sarjono - NAGORI.WEB.ID

Jun 3, 2024 - 11:19



PUNCAK JAYA - Waktu yang tersisa di daerah penugasan terus dimanfaatkan oleh personel Satgas Yonif 115/ML untuk terus memberikan manfaat bagi masyarakat, kali ini Pos Ramil Yambi yang mengunjungi masyarakat di Kampung Iluage, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Minggu (2/6/2024).

Mengunjungi kampung binaan merupakan salah satu wujud kepedulian Satgas Yonif 115/ML terhadap masyarakat di daerah penugasan. Hubungan yang baik selama ini terus dijaga dengan rutin mengunjungi Kampung guna mengetahui kondisi masyarakat, sambil memberikan bantuan.

Pada kesempatan kali ini, personel Pos Ramil Yambi mendatangi Kampung Iluage sambil memberikan bantuan berupa paket Sembako dan pelayanan kesehatan.

Danpos Ramil Yambi Letda Inf Arnold Randhy Rialdy yang memimpin langsung kegiatan tersebut menyampaikan bahwa, dirinya bersama personel Pos datang untuk mengetahui secara langsung kondisi masyarakat Kampung Iluage.

" Demi menjaga kondisi masyarakat Kampung Iluage, Kami datang dengan membawa tim kesehatan dan membagikan paket Sembako kepada masyarakat. Tim kesehatan Pos menghampiri setiap masyarakat yang dijumpai dan langsung memeriksa kondisi kesehatannya, serta memberikan pengobatan bagi yang membutuhkan. Kami juga mendatangi honai dan rumah-rumah masyarakat sambil memberikan paket Sembako. Semoga dengan cara yang sederhana seperti ini dapat membantu menjaga kondisi kesehatan masyarakat." Ungkap Danpos.

Danpos Ramil Yambi juga menambahkan, karena terbatasnya fasilitas kesehatan di Distrik Yambi, membuat pelayanan kesehatan yang diberikan oleh personel Pos Ramil Yambi sangat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.

Bapak Martinus Telenggen, salah satu warga Kampung Iluage menyampaikan rasa terimakasihnya kepada anggota Pos Ramil Yambi Satgas Yonif 115/ML, atas segala bantuan yang diberikan.

" Kami merasa sangat senang sekali karena ada Pos TNI disini yang selalu membantu. Anggota di pos selalu berbuat kebaikan dan membantu kesulitan masyarakat. Terimakasih banyak, wa...wa...wa...kinaonak." ujar Bapak Martinus.